



Premier ministre

*Service Communication*

Hôtel de Matignon, le 26 avril 2018

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### **Remise du rapport de M. Jean-Louis BORLOO sur la situation des quartiers prioritaires de la politique de la ville**

Le 14 novembre dernier, à Tourcoing, le Président de la République a défini les grands principes du plan de mobilisation en faveur des quartiers.

Jacques MÉZARD et Julien DENORMANDIE ont confié une mission à Jean-Louis BORLOO, ancien ministre de la Cohésion sociale, afin qu'il puisse présenter ses propositions pour l'élaboration de ce plan.

Jean-Louis BORLOO a remis ce jour son rapport au Premier ministre.

Il y dresse un état des lieux précis et formule des propositions pour les quartiers et leurs habitants. Pour ce faire, Jean-Louis BORLOO a travaillé en étroite relation avec le ministre et le secrétaire d'État à la Cohésion des territoires ainsi qu'avec l'ensemble des partenaires concernés au niveau de l'Etat, des collectivités territoriales et des acteurs associatifs.

Le rapport de Jean-Louis BORLOO, ainsi que les propositions issues des 10 groupes de travail nationaux et les concertations organisées par les préfets avec les acteurs de terrain installés à l'initiative de Jacques MÉZARD, permettront de nourrir le Plan de mobilisation en faveur des quartiers qui sera annoncé par le Président de la République dans le courant du mois de mai.

Contacts : 01 42 75 50 78/79  
[communication@pm.gouv.fr](mailto:communication@pm.gouv.fr)